

TRANSPORT MARITIME : La Méridionale va ouvrir une nouvelle ligne entre l'Île-Rousse et Toulon

La compagnie maritime [LA MERIDIONALE](http://www.lameridionale.fr) (siège social à Marseille/Bouches-du-Rhône, CA 89 M€, 440 salariés), experte du transport roulier de passagers et de fret, va ouvrir une nouvelle ligne entre l'Île-Rousse et Toulon, à compter du 6 avril. Cette desserte sera réalisée par le « Kalliste », bateau doté d'une capacité de 670 passagers et de plus de 2 000 mètres linéaires d'emport de fret roulant. www.lameridionale.fr